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〇山本教育次長 

皆さんこんにちは。 

それでは、定足数に達しておりますので、令和５年第１０回の定例教育委

員会を開会いたします。 

はじめに、先ほど総合教育会議でも、ご挨拶をいただきましたけれども、

改めまして、金﨑教育長にご挨拶をお願いいたします。 

○金﨑教育長 

本日は大変ご多用の中、総合教育会議、定例教育委員会にご参加いただき

まして誠にありがとうございます。 

先ほどは、熱心なご議論ありがとうございました。 



長与町の教育をさらには長与町を豊かにしていくために、これからの社会

と、子ども達の未来を見据えた、深く、そして力強い、ご意見に満ちた会議

であったと思っております。 

話は変わりますけれども、コロナが第５類に移行し、学校では、運動会や

文化祭が開催されています。 

子ども達の活動を、保護者の方のみならず、おじいちゃんおばあちゃんご

親戚の方等、多くの方が参観できるようになりました。 

国の働き方改革に関する提言というのが、８月の下旬に出されましたが、

この中では、行事の見直し等が挙げられています。 

コロナ前の行事とは、本町の行事も少し形を変えたものとなっています。 

また、修学旅行や、宿泊学習等宿泊を伴う行事も、コロナ禍前と同様の実

施をしております。 

町民体育祭は、あいにくの雨で中止といたしました。 

いろいろとご心配をおかけしました。 

参加のご予定の自治会には、当日お渡しする予定であった参加賞に当たる

品物をお届けさせていただきました。 

これから、町民文化祭が１１月３日を皮切りに、１９日まで開催する予定

です。 

もしお時間が許されれば、ご参加いただきますよう、よろしくお願いいた

します。 

これからの定例教育委員会につきましては、議題はございませんが、報告

をさせていただきます。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

○山本教育次長 

はい。次に、次第３ 会議録の承認に移りたいと思います。 

９月２９日に開催いたしました定例教育委員会の会議録につきまして、ご

承認をお願いいたします。 

ご承認いただけますでしょうか。 

ありがとうございます。 

令和５年第９回定例教育委員会会議録につきましては承認をされました。 

続きまして、次第４ 報告でございます。 

９月３０日から本日までの教育行政報告でございます。 

１ページをお開き願います。 

はじめに、教育総務課です。 

１０月２日に、教育委員会委員の辞令交付式を行い、山本委員への辞令を

交付させていただきました。 



山本委員におかれましては、これから４年間、よろしくお願いいたします。 

２７日、本日ですね、町長部局との意見交換の場としての総合教育会議を

行っております。 

今回２つの議題についてご審議をいただきました。 

ありがとうございました。 

次に、学校教育課です。 

中学校におきましては、学校祭が行われております。 

１０月１日に、高田中学校、１０月２０日に、長与第二中学校、２４日に

長与中学校で、合唱コンクールが行われております。 

総合的な学習の発表がなされております。 

１０月４日に、西彼杵郡中学校総合体育大会駅伝競走大会が行われました。 

その他、１０月は、記載のとおり、それぞれの小中学校で、修学旅行や運

動会が開催されております。 

１０月２６日、地域運動部活動について、福岡県議会の視察を受入れてお

ります。 

最後に生涯学習課です。 

１０月９日、予定しておりました町民体育祭は、雨天のため残念ながら中

止といたしました。 

次年度は、地域のつながり、そして親睦を図る行事として開催できればと

考えております。 

１０月１０日に、文化財保護委員会を開きました。 

皿山地区における宅地造成工事において、多くの陶器片などの遺物が出て

きたことにより、現地確認を行い、その後の対応について協議をいたしてお

ります。 

１４日と１５日に、上長与公民館まつりが開催され、日頃の学習の成果を

発揮されておりました。 

２３日の社会教育委員会ですが、令和５年度と６年度、長与の社会教育に

会いに行こうのテーマのもと、長与の社会教育活動にたくさん触れることで、

町内の社会教育の再発見と、社会教育活動に生かせるものがないか検討する

こととしております。 

今回、役場の横の「みんなのまなびば み館」の活動、それから、長与駅

構内のコミュニティホールの中に出来ましたカフェ、「グッドステーショ

ン」の取組について視察をいたしております。 

以上が教育行政になります。 

続いて、学校事故報告と委任事項の報告でございますが、学校事故の報告

はございません。 



それから、委任事項につきましても、報告すべき重要事項等はございませ

んでした。 

以上で報告を終わります。 

これまでで、ご質問等ございますでしょうか。 

よろしいでしょうか。 

それでは、５ 議事ですけれども、こちらの方、今回上程された議案はご

ざいませんので、６ その他へ移らせていただきますけれども、その他につ

きましても、特段ございません。 

委員の皆様から何かありましたらお願いいたします。 

よろしいでしょうか。 

事務局からもないようでございますので、あと最初挨拶の方でも、教育長

の方から案内ございました、これから１１月に行われる文化祭、表彰式典、

それから郷土芸能大会、芸能祭、音楽祭等ありますので、委員の皆様には、

お越しいただいて、それぞれ、郷土芸能等ご堪能いただければと思いますの

で、どうぞよろしくお願いいたします。 

それでは、これをもちまして第１０回定例教育委員会を閉会いたします。 

どうもお疲れさまでした。 

ありがとうございました。 


